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☆★☆ 桃園小学校・向台小学校は平成 31年度に統合する予定です ☆★☆ 

 

 

第５号 

 
桃園小学校改築の基本構想・基本計画（案）について 

発行：桃園小学校・向台小学校統合委員会 

 

このニュースは、「桃園小学校・向台小学校統合委員会」における協議の状況を、保護者や地域の

皆様にお知らせするために発行しています。 

今号は、２月８日に開催された第５回統合委員会における協議の概要をお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議の結果、校名の募集を行い検討していくことに決まりました！！ 

次回、募集要領や応募用紙の内容など、具体的な募集の方法等について協議します。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

＜校名の検討方法に関する主な意見＞ 

・統合新校の校名が地域の最大の関心事であるので、しっかり議論していきたい。 

・今までも募集しているようなので、今回も募集するのが良いと思う。 

・募集するのであれば、人気投票ではないことをきちんと明記して組織票等に惑わされないようにし

たい。 

・募集用紙に住所や氏名等を記入してもらうことで、責任を持って応募してもらえると思う。 

・どのような校名が応募されるのか楽しみにしている。委員も応募できるのでこれから考えたい。 

 
統合新校の校名の検討方法を協議

を協議 統合新校の校名の検討方法について協議しました。今後、

統合委員会では統合新校にふさわしい校名について協議

し、その結果を取りまとめて教育委員会に報告します。 

 

教育委員会から、「桃園小学校・向台小学校統合新校校舎等整備基本構想・基本計画（案）」の

報告を受けました。配置に関する概要は以下のとおりです。 

※「桃園小学校・向台小学校統合新校校舎等整備基本構想・基本計画（案）」は、中野区教育委

員会ホームページでご覧いただけます。 

【概 要】 

○校舎の配置は現状に近い形 

○校舎は４階建て（一部北側は３階建て） 

○プールは屋上に配置 
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第６回の統合委員会は 
５月中旬頃 
に開催する予定です。 

編集・発行：桃園小学校・向台小学校統合委員会 
事務局：中野区教育委員会事務局学校再編担当 
TEL：03-3228-5548 FAX：O3-3228-5679 
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○向台小学校の学区域から通学する児童のために、南側にも児童用の門を設置 

○校庭は現在の桃園小学校よりも広い校庭とし、トラックは１２０ｍ、６レーン程度を確保 

○地域開放型学校図書館やキッズ・プラザなどの利用者の動線に十分に配慮し、計画 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教育委員会から、統合時の校舎である向台小学校の改修（予定）について、報告を受けました。統

合新校として、統合後の児童数や学級数の増加に対応した教室の整備をはじめ、子どもたちが安全で

安心した学校生活が送れるように、必要な改修を行います。改修の概要は以下のとおりです。 

 

改修時期（予定） 

【第１期工事（平成２９年度）・第２期工事（平成３０年度）】それぞれ夏季休業中 

 ※足場の撤去等で改修期間が長引く場合もあります。 

改修の内容（予定） 

 （１）教室等の整備 

 ■ 統合新校の学級数を２０学級と想定し、普通教室を整備（平成２９・３０年度） 

 ■ 桃園小学校に設置されているひまわり学級（特別支援学級）を整備（平成３０年度） 

 ■ 多目的室や資料室等、諸室の確保（平成２９・３０年度） 

 （２）給食室の改修 

■ 児童数増に対応するための給食室の改修（平成２９・３０年度） 

（３）施設の安全性を向上させるための改修 

 ■ 床・壁等の改修、手すりの設置、校舎棟屋上改修（平成２９・３０年度） 

 （４）快適な教育環境を実現するための改修 

■ 普通教室と特別教室に冷暖房機設置（平成２９・３０年度） 

■ トイレの洋式化（平成２９・３０年度） 

（５）その他の改修 

 ■ 卒業制作記念品等の撤去（平成３０年度） 

 統合時の校舎（向台小）の改修（予定）について 

＜基本構想・基本計画（案）に関する主な意見＞ 

・施設配置の検討については、併設される施設よりも学校施設を第一優先に検討していくという原

則を見失わないでほしい。 

・普通教室の部屋数の確保は必要だが、教室を固定するのではなく、パーテーションで仕切る等工

夫をすれば広いスペースに転換して利用できるようになると思う。 

・児童の増加により体育やプールの授業時間が確保できるのか心配している。子どもの体力が低下

しているので思い切り体を動かせるようにしてもらいたい。 

・教室の配置等は学校の意見をよく聞いて使い勝手の良いものにしてもらいたい。 

 

 
※今後、施設配置や基本構想・基本計画（案）についてはさらなる検討を行う予定です。 


